
 
COMMUNE DE POTIGNY 

 

Compte-rendu sommaire du Conseil Municipal du 26 mars 2025 
 

_______________________________ 
 

 
Présents : M. Kepa, Mme Maunoury, Mme Bouteiller, Mme Lemarchand, Mme Knedlik, Mme Kiszko, M. 
Benoît, M. Defenouillère, M. Gasnier, M. Geffroy, Mme Fichet-de-Clairfontaine, Mme Dunbar, Mme 
Prosper, Mme Besançon, M. Faucher, M. Marie. 
Pouvoirs : M. Bérel à Mme Maunoury, M. Blais à M. Kepa. 
 
 
- Vote du Compte Financier Unique 2024 et du Budget Primitif 2025 : 
 

 Fonctionnement Investissement 
CFU 2024 (résultat de clôture €) 1 501 923,68 -558 464,05 

BP 2025 (équilibre dépenses/recettes €) 3 180 569,00 2 725 165,00 
 
- Attribution d’une subvention d’équilibre au CCAS, pour un montant de 9 940 €. 
 
- Vote des taux des impôts locaux 2025 : Taxe foncière « bâti » (43,22 %), Taxe foncière « non bâti » 

(64,89 %), Taxe d’habitation (18,87 %). 
 
- Vote des subventions accordées aux associations, établissements scolaires et autres organismes pour 

l’exercice 2025. Montant total : 70 854 €. 
 
- Création d’un poste d’Adjoint technique à temps non complet pour besoins saisonniers (recrutements 

ponctuels en CDD sur ce poste, en fonction des circonstances). 
 
- Demande de subventions auprès de l’Etat (Fonds Vert), de la Région et du Département pour 

l’aménagement de la future voie douce Rue du Marché (accès Collège). 
 
- Accord de principe à la reprise, par la Commune, des baux emphytéotiques consentis à INOLYA 

pour 3 logements communaux, ainsi que pour l’ensemble de la Résidence François Mitterrand. 
Conditions à négocier par Monsieur le Maire. 

 
- Accord pour le déclassement et l’aliénation des parcelles cadastrées C n° 405 et 406 (187 m²), 

Chemin de la Gare, au profit de Monsieur et Madame ENGUEHARD Régis. 
 
- Décision de mettre à disposition du SDEC Energie un espace public d’environ 40 m² nécessaire à 

l’implantation d’une borne de recharge pour véhicules électriques, sur le futur parking du Pôle 
Culturel, Rue du Marché. 

 
- Communication de Monsieur le Maire au titre de sa délégation de signature : 

 Avenant n° 1 au Contrat de Territoire signé avec le Département du Calvados pour la période 
2022-2026. 

 
 
Questions et informations diverses : 

- manque de réunions de la Commission des Affaires Scolaire (Mme Fichet-de-Clairfontaine) ; 
- gestion des antennes 4G/5G implantées sur l’ancien carreau de la mine de Soumont (M. Faucher) ; 
- problème d’éclairage public au rond-point des cités (Mme Dunbar) ; 
- rodéos urbains par des deux-roues dans la commune (M. Geffroy) ; 
- demande de mise à l’honneur de l’ancien correspondant local de Ouest-France, récemment parti en 

retraite (M. Gasnier). 
 
   Séance levée à 20h40. 


